

KIM

Polsek Terisi Memastikan Keamanan dan Keselamatan di Lokasi Proyek Pertamina Melalui Kegiatan Sambang

Indramayu - INDRAMAYU.KIM.WEB.ID

Aug 5, 2023 - 22:17



Indramayu, - Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang ke pekerja proyek Pertamina sebagai bagian dari upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, khususnya di sekitar lokasi proyek tersebut. Sabtu (5/8/2023).

“Kegiatan sambang ini dilakukan untuk memastikan bahwa situasi di sekitar proyek Pertamina aman dan kondusif,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda.

Dalam kegiatan sambang, petugas dari Polsek Terisi akan menyambangi para pekerja proyek Pertamina, baik di area proyek maupun di tempat tinggal mereka.

Petugas akan berdialog dengan para pekerja, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, serta memberikan himbauan terkait keamanan dan keselamatan di tempat kerja.

Himbau yang disampaikan mungkin mencakup penggunaan alat pelindung diri (APD) yang sesuai, kehati-hatian dalam menggunakan alat-alat berat, menjaga kerapian dan kebersihan area kerja, serta melaporkan jika ada kejadian atau perilaku mencurigakan di sekitar proyek.

Selain itu, petugas juga akan berkoordinasi dengan pihak manajemen proyek Pertamina untuk mendapatkan informasi terkini tentang situasi di lokasi proyek, serta mengidentifikasi potensi masalah atau ancaman keamanan yang mungkin timbul.

“Kegiatan sambang ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan kerja yang aman dan kondusif bagi para pekerja proyek Pertamina,” ungkap AKP Hendro Ruhanda.

Dengan adanya kehadiran polisi dan penyampaian himbauan kamtibmas, diharapkan para pekerja proyek merasa lebih tenang dan terlindungi sehingga dapat bekerja dengan lebih fokus dan efisien.

Selain itu, kegiatan sambang ini juga merupakan bentuk pelayanan kepolisian kepada masyarakat dan mitra kerja dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan nyaman di wilayah hukum Polsek Terisi. Pungkasnya.